

みなみっ子だより

一本の電話

3月1日の朝、学校に一本の電話がありました。地域の方からでした。「朝の登校時のことですが、子どもたちがダイシン電機の第2駐車場入り口付近を歩いていた時に、停止して待っていてくれた車に、振り返って帽子をとって、お辞儀をしながらお礼を言っていました。この姿を見て、とてもうれしくなって電話をしました。本当に立派な子どもたちですね。しっかり教育されていて素晴らしい。誉めてやってください」という、ありがたいお電話でした。私もうれしくなって、その日は全校朝会の日でしたので、さっそくその話を子どもたちにしました。子どもたちは目を大きく見開き、マスクの上からでも分かるくらい、うれしそうな表情を見せてくれました。自分たちのしていることを、ちゃんと見てくださっている大人がいる。それは、本当にうれしいものです。我がことのように喜んでくださっている地域の方の温かいお心遣いに、胸が熱くなりました。このような声を届けてくださり本当にありがとうございました。

3月3日には、登校班の班長引継ぎ式がありました。今までお世話になった班長さんに感謝のお礼を伝えた後、引継ぎを行い、その日から新しい班長さんで下校しました。5年生以下の子どもたちが班長さんになりましたが、何だか頼もしく見えました。翌日、新班長で登校してきました。横断歩道を渡る時には、「右を見て、左を見て、もう一度右を見て渡りましょう」と一番に声を出していました。また、何度も後ろを振り返りながら、安全に連れてきてくれている班長さんもいました。「立場」が人を育ててくれるものです。今まで6年生の姿を見て学んだことをしっかり受け継ぎ、これからも安全に登下校できるようにがんばってほしいと思っています。



山の学校（2/25～2/26）の感想より

ネイチャーワークではトラブルもあったけど、みんなで協力できたのでごくよかったです。キャンプファイヤーでは、失敗したけど、言葉だけは全部しっかり言えました。二日目のプレイホールでは、木登りやジャングルジムに上るのが楽しかったです。かみかみホールではワオブロックをしました。ドミノはたくさん置いて長くして、途中で倒れることもあったけど楽しかったです。

ネイチャーワークでは、しんどい人もいたけど、みんなで助け合ってゴールまでいけてうれしかったです。キャンプファイヤーではスタンプを一生けん命練習して、上手くいってよかったです。それから、私が荷物を持って歩いていると、「ありがとう」と言ってくれて、みんなの役に立ててよかったですと思いました。二日目は、残念ながらトリムや暗夜行路ができなくて少し悲しかったです。でもプレイホールでジャングルジムや木登りなどをして本当に楽しかったです。

班の全員が頑張っていて、団結がましたと思いました。遅れている友達に、みんなではげましたりして、すごく思いやってるなと思いました。キャンプファイヤーでは、めちゃくちゃになったけど成功したのでよかったです。自律の火の役でトーチを持つのが難しかったけど最後までがんばりました。ジャングルジムや木のぼりが一番楽しかったです。みんながルールを守ってけがなく楽しくやれたことが一番うれしかったです。朝食がすごくおいしかったです（昼食も）。



ネイチャーワークの時にゴールできてうれしかったです（達成感もあった）。スタンプをやった時に楽しかったです。歩くのがつかれたときに、止まってくれたのがうれしかったです。二日目は、木登りの時、色々な木があって登りやすい木と登りにくい木があることがわかりました。





たのしかったぞ～ 山の学校！！

